



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ERA EXTORSIONADO POR UN EX EMPLEADO

Lo hallan con tiro en la choya

Juan sufría depresión y ansiedad tras descubrir una traición laboral

Un vendedor de bienes raíces que había recibido llamadas de extorsión por parte de un empleado suyo, fue hallado sin vida por su esposa en un inmueble de la colonia Roma, de la alcaldía Cuauhtémoc.

La tarde del viernes, Juan Carlos "N" salió con su esposa y después le dijo que acudiría a su casa de la calle Frontera para recoger unos papeles. Como ya no respondió los mensajes de texto, su esposa acudió a buscarlo el sábado y lo encontró en una de las habitaciones, con un disparo en la cabeza y una pistola tipo escuadra a un lado suyo.

Angélica, médica de profesión y esposa del hombre de 39 años de edad, informó a policías que acudieron al reporte de emergencias, que Juan Carlos había sufrido ataques de ansiedad y depresión desde hace unas semanas, cuando descubrió que las llamadas para amenazarlo con un secuestro si no entregaba dos millones de pesos provenían de un antiguo empleado, de nombre Ernesto.

La esposa de la víctima señaló que el 23 de enero pasado despidió a Ernesto y de inmediato comenzó a recibir llamadas de extorsión donde le exigían dos millones de pesos. Juan Carlos revisó el teléfono de su ex empleado y descubrió que uno de los números de dónde recibía las llamadas de extorsión estaba registrado en la agenda telefónica de Ernesto.

EN EL 'BOTE. La exesposa de Juan Carlos, que también acudió al sitio donde lo encontraron sin vida, señaló que éste conoció a Ernesto cuando estuvo preso y se le internó en el área conocida como "Diamante" reclusorio de Santa Martha Acatitla.

Por su parte, Angélica reconoció que su esposo fue detenido por presunta posesión de marihuana pero tiempo después quedó absuelto de los cargos. **Redacción**

